



GETTY IMAGES

## ¡Bonanza de apuestas del Super Bowl!

- Joel Hilliker
- [11/2/2026](#)

¡Buenos días!

El Super Bowl del pasado domingo fue el evento de apuestas en un día más grande de la historia. Lo que alguna vez fue un partido de fútbol americano familiar se ha convertido en una bonanza de apuestas de 1.000 millones de dólares.

Desde que la Corte Suprema de Estados Unidos derogó la prohibición federal de apuestas deportivas en 2018, las apuestas legales han explotado en EE UU. El Super Bowl ha sido el evento de apuestas en un día más grande del país desde entonces, y este año rompió récords anteriores. La Asociación Americana de Juego estimó un récord de 1.760 millones de dólares en apuestas deportivas legales, un aumento del 27% respecto a los 1.390 millones del año pasado.

Añádase a eso los mercados de predicción como Kalshi. Esta plataforma, que ha crecido exponencialmente desde su lanzamiento hace sólo cinco años, reportó más de 1.000 millones de dólares en volumen de negociación vinculado al juego de este año. Eso representa un aumento del 60% respecto a su pico anterior, estimó el Bank of America.

Las apuestas de decorado del Super Bowl permiten a las personas apostar en una asombrosa variedad de detalles: resultado del lanzamiento de la moneda, duración del himno nacional, yardas de pase del mariscal de campo, intentos de carrera, orden de canciones en el medio tiempo, apariciones de celebridades, color del Gatorade para el entrenador ganador, incluso si un locutor usará cierta palabra.

El aumento de apuestas del Super Bowl ejemplifica una epidemia más amplia. Los ingresos del juego en EE UU superaron los 60.000 millones de dólares el año pasado. Las apuestas legalizadas han infiltrado cada rincón de la sociedad. El casino ya no es un edificio en las afueras de la ciudad, sino una aplicación en el bolsillo, abierta las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

Este aumento representa una peligrosa normalización del juego como entretenimiento. Sólo después de ver su alcance, su ingeniería y su lógica moral, los peligros más amplios cobran claridad.

El juego es altamente distractor y adictivo. Especialmente con las apuestas en vivo y las microapuestas, explota el circuito de recompensa del cerebro, entrenando la mente para ansiar ganancias no merecidas. Obstaculiza la paciencia y la ética de trabajo en favor del impulso y el azar. Se aprovecha de los vulnerables, tanto de los ansiosos como de los ambiciosos. Erosiona el carácter. A menudo atrapa a las personas en deudas, corroa la confianza, normaliza el secreto, fractura familias y deja desesperación a su paso. "Alborota su casa el codicioso..." (Proverbios 15:27).

La creciente adicción de la sociedad a perseguir riquezas rápidas está destinada a terminar mal. La casa siempre gana, y

todos perdemos.

**La presidenta de la Comisión Europea pide una Europa a dos velocidades:** “Nuestra ambición siempre debe ser llegar a un acuerdo entre los 27 Estados miembros”, escribió la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, en una carta a otros líderes de la UE el lunes. “Sin embargo, cuando la falta de progreso o ambición arriesgue socavar la competitividad o la capacidad de actuar de Europa, no debemos rehuir la posibilidad de utilizar la cooperación reforzada prevista en los tratados”. Según los tratados, un mínimo de nueve países pueden acordar profundizar la cooperación sin el resto de los Estados miembros. Apocalipsis 17 revela que un grupo central de naciones europeas lideradas por “[diez reyes](#)” surgirá de la unión actual.

**La UE planea producción masiva de drones:** la UE publicó el miércoles un Plan de Acción sobre Seguridad de Drones y Anti-Drones que aboga por una expansión masiva de la producción de drones y el desarrollo de un sistema de defensa anti-drones. Magnus Brunner, comisionado de asuntos internos y migración, dijo: “Con el Plan de Acción de hoy, tenemos más herramientas para contrarrestar las amenazas a nuestra seguridad y utilizar esta tecnología como una ventaja, incluyendo el lanzamiento de un nuevo Centro de Excelencia Anti-Drones, el establecimiento de una Plataforma de Incidentes de Drones de la UE y el gasto de 400 millones de euros en tecnología de drones y anti-drones”. Paso a paso, la UE está desarrollando [capacidades militares conjuntas](#) sofisticadas.

**La OTAN se prepara para proteger Groenlandia:** La OTAN lanzó el miércoles la operación “Centinela Ártico”, un nuevo ejercicio militar diseñado para asegurar Groenlandia y el área de operaciones del Alto Norte. El ejercicio sigue al ejercicio “Arctic Endurance” [Resistencia Ártica] de Dinamarca, que desplegó tropas por primera vez el 15 de enero y está programado para continuar durante todo el año calendario. El presidente estadounidense Donald Trump reconoció “Arctic Endurance” como oposición a sus planes de adquirir Groenlandia y amenazó con aranceles de represalia contra los aliados europeos involucrados, antes de ceder. Los ejercicios de la OTAN están diseñados nominalmente para demostrar que la OTAN puede proteger áreas estratégicas de las amenazas rusas y chinas. Pero [la profecía bíblica](#) advierte que la mayor amenaza para EE UU es en realidad Alemania y Europa.

**Netanyahu en Washington:** el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu está en Washington, D. C., reuniéndose con los diplomáticos estadounidenses Steve Witkoff y Jared Kushner el martes y con el presidente Donald Trump el miércoles. Según informes, Netanyahu realiza este viaje por preocupación de que las negociaciones de EE UU con Irán ignoren los intereses israelíes. Está programado para regresar a Washington el próximo martes para asistir a una reunión de la Junta de Paz y una conferencia de políticas del Comité de Asuntos Públicos Estadounidense-Israelí. Cualesquiera que sean los resultados de estas conversaciones, la forma en que los estadounidenses tratan la seguridad de los israelíes es un asunto [mucho más trascendental](#) de lo que la mayoría de la gente cree.

**Tiroteo escolar en Canadá:** nueve personas murieron y 27 resultaron heridas en un tiroteo escolar en la comunidad de Tumbler Ridge, Columbia Británica, en las estribaciones de las Montañas Rocosas. El asesino, un niño que según informes se identificaba como una niña y a quien las autoridades llaman “persona armada”, aparentemente se suicidó. La ministra de Justicia de Columbia Británica, Nina Krieger, calificó el ataque como “uno de los peores tiroteos masivos en la historia de nuestra provincia y nuestro país”. Tales tragedias generan mucha introspección pero pocas respuestas a las preguntas más importantes. Para comprender las razones más profundas de tales atrocidades, lea el artículo del redactor ejecutivo de la Trompeta Stephen Flurry “[Los motivos de los tiroteos masivos](#)”.

**El FBI encuentra irregularidades en los votos del condado de Fulton:** las declaraciones juradas de órdenes de registro desclasificadas ayer exponen las justificaciones del FBI para incautar cientos de cajas de papeletas y otros materiales relacionados con el fraude electoral en el condado de Fulton, Georgia, durante las elecciones presidenciales de 2020. Una declaración jurada, escrita por el agente especial del FBI Hugh Raymond Evans, llevó a un juez a autorizar una orden de registro de las instalaciones electorales del condado de Fulton. Esta búsqueda se llevó a cabo el 28 de enero cuando el FBI incautó más de 650 cajas de papeletas y otros materiales de las elecciones de 2020. Los medios corporativos informan que la declaración jurada se basa en afirmaciones engañosas y desmentidas sobre las elecciones de 2020. Sin embargo, Evans reconoce abiertamente en la declaración jurada que algunas de las acusaciones han sido corroboradas. Por lo tanto, la investigación tiene como objetivo determinar si las “deficiencias” en el condado de Fulton fueron más que los errores cléricales que los demócratas y otros apologistas del condado de Fulton afirman que son. Ya se ha demostrado que [315.000 votos anticipados](#) de las elecciones de 2020 fueron certificados ilegalmente pero aún así se contabilizaron en el recuento final del Estado. Ahora el FBI está tratando de determinar si el condado fue robado por accidente o a propósito.